
 

 

 

 

9月 7日、リーガロイヤルホテル広島にて「平成 29年度県知事を囲んでの集

い」を開催し、組合青年部関係者等約 50 名が出席した。組合青年部の活動報

告後、「新たな経済成長にかかる取り組みと成果について」をテーマに、湯﨑

英彦広島県知事より講演が行われました。 

湯﨑知事は、「本県が平成 27年に中間見直しを行った『ひろしま未来チャレ

ンジビジョン』では、政策分野を相互に関連させ、相乗効果をもたらしながら

好循環する流れをつくり出してきた。」と語られました。 

●『新たな経済成長』 

イノベーションの持続的な創出により雇用や所得を生み出し、イノベーション立県を目指している。その成果は

数字として現れ、平成 22年度から 26年度までの広島県の経済成長率は 6.8%上昇しており、国全体の 1.9%を大き

く上回った。 

●『イノベーションの促進に向けて』 

・企業の次世代リーダーが組織内において、社業をベースに社会の諸問題を解決する革新的な製品やサービスを

提案する『イノベーターズ 100』を実施。 

・ものづくりの現場リーダーを対象に現場改善人材を育成する『イノベーションインストラクター育成塾』など

を実施。 

●『観光分野』 

瀬戸内全体の観光ブランド化を推進するため、瀬戸内７県連携の『一般社団法人せとうち観光推進機構』を設立。

観光客数や観光消費額が５年連続で過去最高を更新している。 

今後も、活気あふれる広島県の実現に取り組んでいきたい。」と語られた。 

 

～組合青年部の活動報告～ 

 

●協同組合三菱広島協力会青年部会 

三菱航空機(株)が開発する小型ジェット機「MRJ」の見

学会を開催し、親会社と新たな連携を構築 

 

 

 

●広島市指定上下水道工事業協同組合青年部会 

業界 PR のためフラワーフェスティバルに「ベンキでメリ

ーゴーランド」を出展し、SNSで話題となり、テレビやラ

ジオにも取り上げられるに至った創作秘話 

 

 

 

 

 

10 月 8日、婚活イベント事業『青

空コン in 果実の森 りんご狩り＆プ

チ運動会』を開催しました。婚活イ

ベント事業実行委員会を立ち上げ、

イベント内容や進行方法などアイデ

アを持ち寄り、検討を重ねました。三原臨空商工会から

の後援を受けて、三原市や大学などの協力機関とも連携

しながら、第 3 回目となるイベントを三原市大和町の

「観光農園 果実の森」を舞台に開催が実現。 

参加者のうち男性は、青年中央会会員組合より募集し、女性は、「ひろしま出会いサポートセンター」の協力を得

て募集し、男女総勢 61名の参加。実際のイベントでは、お互いの自己紹介に始まり、運動会を模したイベントなど

で盛り上がりながら、参加者同士の親睦を深めました。その後は、同じ趣味を

持つ者同士などで席割をしたバーベキューやりんご狩りをしながらフリータ

イムの場を設けると、参加者が思い思いに会話を楽しむ様子が見られました。 

当日は、一日を通じ晴天に恵まれ、三原臨空商工会女性部や、大学生などの

協力もあって順調に進行し、最終的に計 8組のカップルが成立（3年で計 29組

がカップリング）。 

中島武志実行委員長は、「今年は、これまでの経験と反省を踏まえて、

参加者同士がよりスムーズに交流を図れるよう、男性参加者に対する事

前説明会の開催や、プロフィールカードを男女ともに用意するなど、イ

ベント全体に工夫をこらした。アンケート調査からも、多数の人から、

『良かった』、『楽しく参加できた』という嬉しい意見をいただいた。今

後も組合青年部の活性化が期待できるこのイベントを継続していきた

い」と語っていました。 

 

 

 

  

（１）広島県板金工業組合 青年部 

建築板金の基本能力である『技能』の向上研修会 

（２）広島県電気工事工業組合 青年部 

災害に備える最新機器に関する研修会 

～ 青年部活動助成事業を活用しませんか ～ 

青年中央会では、組合青年部活動の活性化を目的として、毎年青年部を対象に活動費の一部を助成しています。 

助成実績として先進地視察や講習会・研修会、会員親睦など様々な活動に対して助成しています。 

平成３０年度も元気で活発な青年部活動に対し助成を行う予定です。 
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広島県中小企業団体中央会 

 

「新たな経済成長にかかる取り組みと成果」 
～県知事を囲んでの集い～ 

婚活イベント事業『青空コン in果実の森（三原市）』 



 

 

 

 ～広島キッズシティ 2017～ 

広島市中区大手町に位置するタカノ橋商店街において、組合青年部 PR事業の一環として「広島キッズシティ 2017」

に参画しました。9月 16日（土）、17日（日）の 2日間を予定していましたが台風が影響し 17日は中止。通算で 7

回目の実施となった当イベントは、初めて商店街の実店舗とのコラボ企画を実施。実際の店舗に入って職業体験す

ることで、より幅広く子どもたちの「自ら育つ力」を醸成出来ればと、主催団体の一般社団法人広島青年会議所と、

にぎわいづくりに活かせる商店街との想いが一致し企画が実現。 

 

青年中央会は運営支援として、事前登録された〝キッズアルバイト〞に対して出展ブースでのアルバイトの紹介

を行う「ハローワーク」での受付業務を担当。当日は 25の店舗に約 170人の児童が職業体験し、大きな声で売り子

を務めたり、接客対応したりと、子供たちが自ら考え仕事を行っていました。 

会員組合青年部等からは３ブースの出店があり、子ども達に対する職業体験を通じて組合や業界をＰＲ。出店者

それぞれが事前レクチャーした〝子ども店長〞が中心となり、〝キッズアルバイト〞を受け入れました。 

青年中央会としては、子供たちやその家族、その他会場を訪れた人々への組合・業界 PRを行える場となりました。

今後も他団体との連携をさらに深め、青年中央会活動を活発化させ、会員企業の繁栄・発展に寄与できるイベン 

トを企画して行きます。 

 

～キッズシティ電工～        ～ベクトルキッズシティ店～       ～すいどうやさん～ 

広島県電気工事（工）青年部       （株）マークスラッシュ      広島市指定上下水道工事業（協） 

青年部 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Facebook 広島県中小企業団体青年中央会 検索 

 

【青年中央会活動報告】 

 

日時 行    事 日時 行    事 

4/6 第 1回役員会（中央会会議室） 9/7 
県知事を囲んでの集い 

（リーガロイヤルホテル広島） 

5/23 通常総会（ＴＫＰガーデンシティ） 9/16 広島キッズシティ 2017（タカノ橋商店街） 

6/23 
全国中小企業青年中央会(UBA)通常総会 
（佐賀市 マリトピア） 

10/8 婚活イベント（果実の森） 

6/28 第 2回役員会（エフピコ RiM福山） 11/9 組合青年部全国講習会（岐阜市 都ホテル） 

7/25 第 3回役員会（中央会会議室） 11/23-26 海外研修（タイ王国） 

7/27 
中国ブロック青年中央会通常総会・研究会 
(山口市 ホテルニュータナカ) 

  

 

広島県中小企業団体青年中央会では、活動 PR とともに、組合青

年部の輪を拡大していくため、新たに Facebook ページを立ち上

げました。 

「いいね！」ボタンのクリックにご協力ください！ 

よろしくお願いいたします！ 

商店街で子供たちに職業実体験 

青年中央会 Facebook

ページを立ち上げまし

た 

広島県中小企業団体青年中央会 青中ＨＩＲＯＳＨＩＭＡ 第 31号 

 

 

 

 

 

 

広島県中小企業団体青年中央会会長の田口でございます。 

昭和 52年から行っている「県知事を囲んでの集い」、第 3回目になる「後継者育成事業」（婚活イベント）

を盛大に執り行うことが出来ほっとしています。 

全国で平成 22年に調印された友好 4団体連携協定（日本青年会議所（JC）日本商工会議所青年部（YEG）

全国商工会青年部連合会（impulse）全国中小企業青年中央会（UBA））による広島県での活動も徐々に増や

していきたいと考えています。他団体との交流をしていて気づくことは多く、各団体とも活動目的は違えど

も広島県や住んでいる地域を活性化させたいといった想いは一緒だと気が付きます。 

そのような中、まずは我が青年中央会を構成する組合青年部がどのような活動をしているのかを知るため

に、昨年から「県知事を囲んでの集い」の中で組合活動の報告をして頂く時間を設けました。お互いの組合

の活動を知りながら刺激をしあっていく事も大切です。 

「後継者育成事業」（婚活イベント）も今年度カップリングが 8 組出るなど結果は出せています。結婚ま

で行き着くカップルが何組出るのか期待しているところです（現在成婚 1 組）。毎年反省点を出し合いなが

らイベントもスキルアップしている事を実感しております。 

青年中央会として、所属団体の活性化を促進することが業界の活性化に繋がり企業の発展につながると確

信しています。関わる全ての団体が活気あふれる組織になるための支援について役員でしっかり議論をして

進めて参ります。 

会長 田口裕司 


